

Herr Strack weist kurz auf die in 2008 vorgesehenen Investitionen hin. So habe sich ein weiterer Bedarf beim Erweiterungsbau des pädagogischen Zentrums der Hauptschule ergeben. Die Kosten für die Einrichtung der Erweiterung waren von der Schule noch nicht ermittelt worden. Die Schulleitung habe gebeten, dies mit zu berücksichtigen. Unabhängig von den heute zu fassenden Beschlüssen, so Herr Strack weiter, werde in dieser Richtung noch etwas kommen.

Wortmeldungen ergeben sich nicht.

Der Bürgermeister lässt anschließend über die drei Beschlussempfehlungen des Hauptausschusses abstimmen.